

6区だ！よい

第11号
2020. 1. 25

雪のない正月、助かる人と困る人、これも地球温暖化の影響か地球温暖化の危機を伝えるまじめな子なぜか名前はグレッタさん

==令和2年 世代をつなぐ会== 子どもら71人大盛況！

令和2年自治会最初の行事は1月5日の世代をつなぐ会で始まりました。今年は小学生とPTAの皆さん中心に昨年より多い71人が集まり、開会のあいさつのあと恒例の「数珠まわし」で始まり、かるた、紙ひこうき、コマ回し、オセロ、糸でんわなど50年前の新しい？遊びも取り入れ、普段ゲームしかしていない小学生は大いに盛り上がりました。

外では餅つきと凧あげ、凧は50Mも上がりました。お餅もつき上がり、ミズキに花を咲かせましょうということで赤、



白、黄色、青のお餅で立派なみずき団子が出来上がりました。

お昼はもち料理、あんこきなこ、くるみ、納豆、おろし餅とお代わりしながらいただきました。PTAの皆さん有難うございました



2月のふれあいディサービス

昨年好評の小原隆規さん(17区)

のいろんなゲーム
で楽しい時間を過
ごしましょう。

お昼はなにが出る
かお楽しみに。

■2月15日(土)
午前10時~

■6区公民館

■会費：300円



今年もよろチュー
お願いしまウス

令和2年 新年交賀会 並びに叙勲受章祝賀会

1月19日(日)令和2年新年交賀会並びに叙勲受章祝賀会が交流センターで開催されました。開会のあと高橋栄壽自治振会長の挨拶、小山隆利副会長の叙勲受章者披露があり祝辞、花束贈呈、受章者は高橋毅さん(14区)の挨拶、祝辞は栄壽さんはじめ5名、その後、乾杯となりました。中締めは自治振理事の高橋浩生さんが行い終了しました。

